



Sube Gobierno Municipal en calificación crediticia

-Transparencia, reducción de la deuda y disciplina financiera, fundamentos para obtener el reconocimiento de Fitch Ratings

La reducción de la deuda, la transparencia, el fortalecimiento de liquidez y la disciplina financiera en general, fueron fundamentales para que el Ayuntamiento de San Luis Potosí subiera en la calificación otorgada por la agencia internacional “Fitch Ratings”, dijo el Alcalde, Xavier Nava Palacios, al dar a conocer que se pasó de la categoría “BBB” a la “A-”.

“Este es el resultado de lo que se ha hecho: un manejo transparente de los recursos, una administración muy enfocada a fortalecer sus sistemas de control interno y a sanear la deuda de mil 400 millones de pesos que encontramos como pasivo, y que hoy logramos reducir a 700 millones”, externó.

La reducción de los pasivos en distintos rubros y los mecanismos implementados en la administración municipal para generar ingresos propios, remarcó Xavier Nava, han marcado la diferencia en el manejo financiero, “ahí está el dinero para hacer frente a la obligación del Municipio en los servicios públicos y para hacerle frente a terceros. Hoy, cuando se contrata un servicio, se tiene la certeza de pagar a los proveedores, contratistas y a los que participan en las licitaciones públicas”.

Afirmó el primer edil que el Gobierno capitalino tiene un alto porcentaje del recurso público para contratar obras y servicios, por lo que actualmente está en el proceso de las licitaciones públicas; con lo que se cumple con los porcentajes de entre el 50 y 55 por ciento, que establecen los parámetros internacionales para licitar.

Otro punto a destacar, mencionó Xavier Nava, es que en la administración anterior en el periodo 2015 – 2018, se recibieron 2 mil 365 solicitudes de transparencia, mientras que en lo que va de la actual gestión municipal, han sido 3 mil 080 solicitudes, “esto quiere decir que estamos siendo muy observados por la ciudadanía, por los medios de comunicación y por los distintos actores, ello nos da la pauta para avanzar en el manejo muy escrupuloso del dinero de los ciudadanos de San Luis Potosí”.

Por su parte, el Tesorero Municipal, Rodrigo Portilla Díaz abundó que la calificadora Fitch Ratings se basa en la información pública del Ayuntamiento capitalino en materia contable, la transparencia, la baja del pasivo, los ingresos, el gasto corriente y el pago de los créditos bancarios, información que se envía a todos los bancos.

“La distinción que nos fue otorgada se traduce en mejores accesos bancarios con mejores tasas de inversión y mejores tasas de crédito”, refirió el funcionario.

Asimismo, el alcance de la transparencia del Gobierno de la capital, se ha logrado porque se instituyó el “Sistema de Control Interno”, con un nuevo reglamento y con la creación del “Comité de Control” en todas las áreas, informó por su parte, el Contralor Interno Municipal, José Mejía Lira.

Dijo que la idea es que cada una de las áreas sea corresponsable de lo que se hace, que vigilen el adecuado ejercicio del gasto y se cuiden las fallas. “En septiembre de 2017 andábamos en un grado de observaciones arriba de los 380 millones de pesos, actualmente andamos en un rango de observaciones de sólo 700 mil pesos y son observaciones menores”, recalcó Mejía Lira.